

« Avec son livre, Nicolas Sarkozy préfère se lamenter sur son sort »

Politique

François Belloir (Ille-et-Vilaine)

Il y a d'abord eu la haie d'honneur à Nicolas Sarkozy avant son incarcération , les cris de haine de ses partisans contre la justice, les menaces de mort contre la présidente du tribunal , les contre-vérités judiciaires, la connivence voire l'étonnante mansuétude de certains élus et médias dont ils ne sont guère coutumiers lorsqu'il s'agit de petits délinquants ordinaires. Enfin, le plus grave : les attaques contre l'État de droit . Autant de blessures et d'abaissement pour la démocratie et les valeurs républicaines.

Après deux condamnations définitives à respectivement un an et six mois de prison ferme aménagés sous bracelet électronique dans deux autres affaires, et après un bref séjour en prison pour cette troisième affaire, voici donc venu le récit lunaire que l'ancien président en a fait.

Dans ce livre intitulé « Le journal d'un prisonnier », pas le début de la moindre auto-critique. [...] Pas un mot sur le devoir d'exemplarité ou l'intérêt général. L'ancien président préfère se lamenter sur son sort. Ces comportements en disent long sur la déliquescence morale et l'affaissement intellectuel de notre pays, ainsi que sur la fragilité de notre démocratie.